Leverkusener Anzeiger

Kölner Stadt-Anzeiger | Region | Leverkusen/ Rhein-Wupper | Stadt Leverkusen

Casting im Forum Leverkusen: 2000 Komparsen für "Die Welle" gesucht

03.02.19, 13:20 Uhr



Für eine Neuverfilmung der Geschichte "Die Welle" werden in Leverkusen 2000 Komparsen gesucht.

Foto: Britta Berg

Leverkusen - "Kannst Du BMX fahren?": Fragen wie diese sind am Sonntagnachmittag im Forum nicht selten. Noch bis 17 Uhr können Schauspielinteressierte im Forum in Leverkusen beim kostenlosen Casting vorsprechen: Die Rat Pack Filmproduktion sucht mithilfe der Casting-Agentur Eick rund 2000 Komparsen sowie 50 Kleindarsteller für die Streaming-Serie "Die Welle".

Die Geschichte um eine faschistoide Jugendbewegung, die beim realen Vorbild sowie einer Roman- und Filmadaption durch ein aus dem Ruder laufendes Lehrer-Experiment entsteht, soll neu erzählt werden.

Die Dreharbeiten für die sechsteilige Serie beginnen am kommenden Montag, Drehorte sind neben Leverkusen auch Köln, Hürth, Solingen, Gelsenkirchen und Hagen.

Gesucht werden Männer und Frauen zwischen 17 und 70 für verschiedene Rollen.

Allein 500 Jugendliche sollen eine Gymnasiale Oberstufe darstellen, außerdem sucht die Casting-Agentur "jugendliche Sudanesen, Araber, Türken, Russen und Nigerianer", wie es im Casting-Aufruf heißt. Erwachsene in "stilvoller" Kleidung sind ebenfalls aufgerufen sich zu bewerben, außerdem "viele türkische Personen" für die Szene einer Hochzeitsfeier. Ein Castingbogen kann im Vorfeld heruntergeladen und ausgefüllt mitgebracht werden.

Auch online ist nach dem Termin am Sonntag eine Bewerbung noch möglich. Wer als Komparse oder Kleindarstelelr dabei sein will, kann den Bogen auch auf der Hompage der Agentur ausfüllen und absenden. Wichtig ist Agentur-Chef Burkhard Eick, dass im Betreff "Die Welle" genant wird, schließlich arbeitet das Casting-Team auch an anderen Produktionrojekten. (cba/pic)

www.agentur-eick.de (http://www.agentur-eick.de)